

Móstoles subvencionará con 194.260€ cuatro convenios de colaboración con el Grupo AMÁS y AFANDEM

Fecha de publicación: 16/11/2016 0:00

Descripción:

- Entre otros, destaca el rubricado con la fundación **AMÁS-Social**, en el que se incluye la cesión de forma temporal y gratuita de las instalaciones para la realización del proyecto "Servicios de apoyo inclusivos de infancia y adolescencia".
- El alcalde de Móstoles, David Lucas, destacó que el equipo de Gobierno municipal que preside seguirá profundizando en mejorar la calidad de vida de todas las personas con discapacidades intelectual y sus familias.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, el presidente del Grupo AMÁS, Carlos Pérez, y la presidenta de la Asociación AFANDEM, M^a Ángeles Sancho, han firmado esta mañana cuatro convenios de colaboración entre el Ayuntamiento y ambas asociaciones. En el acto estuvieron también presentes la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana M^a Rodrigo, el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, y el Director General de Personas del Grupo AMÁS, Ismael Carrillo.

El objeto de los convenios, que cuentan con una financiación municipal de 194.260 €, lo que ha significado un incremento del 10% con respecto a anteriores acuerdos, es el de reforzar la colaboración y trabajo que el ayuntamiento mantiene con AMÁS y AFANDEM. Su fin es, por tanto, contribuir a que las personas del municipio con discapacidad intelectual y su familia puedan **desarrollar su proyecto de vida**, así como a promover su inclusión como ciudadanos de pleno derecho.

Para el alcalde, David Lucas, ambas entidades "son parte imprescindible de nuestra ciudad, porque son una de nuestras señas de identidad y de ahí que la voluntad del equipo de Gobierno es la de seguir profundizando en mejorar la calidad de vida de todas las personas con las que ellos trabajan".

Este año, ha comentado el primer edil, la colaboración del Ayuntamiento ha supuesto un esfuerzo importante, ya que las aportaciones municipales se han incrementado en un 10%. El objetivo, aseguró, es "intentar recuperar parte de lo que las asociaciones socio-sanitaria han perdido a lo largo de estos últimos años, por eso el Gobierno municipal seguirá incrementando en sucesivas ocasiones dichas aportaciones.

Carlos Pérez, en nombre del Grupo AMÁS, agradeció la cercanía y colaboración manifestada por el Ayuntamiento de Móstoles ante sus demandas. Como por ejemplo, en la respuesta recibida a la solicitud de cesión de los locales para la atención temprana: "para nosotros es primordial es importantísimo atender desde el primer momento a la persona que nace con algún tipo de discapacidad, aseguró.

Por su parte, Ángeles Sancho agradeció todo el empeño que pone el Ayuntamiento en favor de la inclusión de las personas con discapacidad, al objetivo de que se puedan incorporar a los asuntos del municipio, como "una persona más y ciudadanos de pleno derecho".

Cuatro convenios para mejorar la calidad de vida

En esta línea, el Ayuntamiento y Grupo AMÁS han firmado cuatro convenios: uno con la fundación AMÁS-Empleo sobre materia laboral para la integración de personas con discapacidad intelectual de Móstoles; dos con la fundación AMÁS-Social, cesión de forma temporal y gratuita de las instalaciones para la realización del proyecto "Servicios de apoyo inclusivos de infancia y adolescencia" y otro para la puesta en marcha de un programa de integración socio-laboral de personas con discapacidad; y por último con AFANDEM, para realizar acciones encaminadas a mejorar las condiciones de vida de las personas con discapacidad intelectual que habitan en la ciudad de Móstoles.

Para esta asociación (AFANDEM), las actividades asistenciales, así como la celebración de jornadas deportivas y de integración, el Consistorio destinará un total de 23.760 €. Además, se aportarán otros 50.298€ por el uso que el Grupo hace de las diferentes instalaciones deportivas municipales, tales como las piscinas de las Cumbres y Villafontana, el pabellón La Loma, Benito Pérez Galdós y la sala del Joan Miró.

Convenios con AMÁS-Social y AMÁS-Empleo

Igualmente, el Consistorio se ha comprometido a ceder gratuitamente al Grupo AMÁS-Social, el uso temporal de las instalaciones situadas en la C/Pintor Velázquez 17-10. En este inmueble el AMÁS-Social realiza sus actividades de atención a las personas con discapacidad intelectual y sus familias. Consta de 6 salas de intervención terapéutica, 2 despachos para psicólogo, 1 despacho para el equipo de dinamización del ocio, 1 sala de reuniones, vestuarios, baños, salas de limpieza y sala de espera para familiares.

Además, ambas instituciones han acordado llevar a cabo un programa de integración socio-laboral de personas con discapacidad con el fin de mejorar la situación de este colectivo frente al mercado de trabajo.

El acuerdo estipula que el Ayuntamiento subvencionará con 60.500€ sus actividades dirigidas, entre otras, a la orientación profesional, formación y empleo, así como las campañas de sensibilización a la población sobre la discapacidad y aquellas que fomenten la inserción laboral del colectivo..

Finalmente, el Ayuntamiento financiará con 110.000 € a la Fundación AMÁS Empleo, con el fin de que ésta promueva y lleve a cabo acciones tendentes a mejorar la integración de las personas con discapacidad intelectual en Móstoles. El convenio compromete, así mismo, a la fundación a llevar a cabo acciones de formación continua que faciliten la integración de las personas con discapacidad intelectual y a implementar las acciones encaminadas a la integración socio-laboral del colectivo.